

Qu'en est-il réellement de notre responsabilité personnelle !

Sommes-nous honnêtes, agissons-nous de manière responsable :



- Envers la Nature ?
- Envers nous-mêmes ?

Prenons ces deux photographies. Sur l'une vous pouvez observer un cours d'eau, sur la seconde une plage du littoral français. Vous ne voyez dans le premier cas absolument rien d'anormal. Le constat est trompeur. Sur cette première photographie, **la rivière est polluée** à tel point que

les poissons nombreux il y 20 ans, ont tous été décimés !

Pour le second, c'est nettement plus visible. Les algues issues de la pollution agricole ont investi la plage. Où souhaitons-nous en venir ? Sachant que ces pollutions sont engendrées par l'élevage et la culture intensive, il est intéressant de se poser les questions suivantes et d'y répondre honnêtement :

- Quels sont les politiciens (Préfets, Maires, Députés, Sénateurs, Élus, Ministres, Premier Ministre, Présidents) qui se sont attaqués directement à la source de ces problèmes ?
- Quels sont les consommateurs qui ont pris le parti de ne plus encourager ces modes de productions, en ayant acheté des produits garantis par des organismes spécialisés ?

De notre responsabilité personnelle

Écrit par Hervé le Grand

Mercredi, 21 Juillet 2010 13:42 - Mis à jour Dimanche, 12 Août 2018 06:09



~~Les photos de la page précédente ont été supprimées car elles ne sont pas de qualité suffisante pour être publiées sur ce site. Elles ont été remplacées par des photos de meilleure qualité.~~